

Empresas estatales firmaron un acuerdo para evaluar el uso de instalaciones

Compañía francesa EDF busca exportar amoníaco a través del complejo industrial Cabo Negro de Enap

» Se busca exportar hasta 400 mil toneladas anuales de amoníaco

Un nuevo acuerdo fue firmado por Enap en Santiago con la filial de la compañía francesa EDF, mediante el cual iniciarán los estudios para evaluar la utilización de las instalaciones de Enap para la exportación de hasta 400 mil toneladas anuales de amoníaco que proyecta generar EDF, además de otros productos derivados asociados a los proyectos de la compañía en la región.

La exportación sería desde el complejo industrial Cabo Negro, ubicado a 28 kilómetros al norte de Punta Arenas. Cuenta con instalaciones portuarias, oleoductos y equipamientos claves para el tratamiento y distribución de combustibles. Ac-



La firma de los ejecutivos fue realizada en las oficinas de Santiago.

tualmente, la estatal chilena está impulsando una cartera de proyectos para aumentar las capacidades del complejo, precisamente para facili-

tar la importación de equipamientos relacionados con la industria de combustibles verdes, así como la posible exportación de los mismos.

"Tenemos la firme convicción de que el trabajo público-privado es el camino más realista y posible para facilitar el desarrollo de la industria sostenible en la Región de Magallanes y en ese proceso, Enap tiene un rol natural clave. Contamos con activos materiales, infraestructura, inversión y capacidades humanas instaladas que hacen una diferencia importante y competitiva a la hora de pensar en un ecosistema de oportunidades y desafíos que potencie a nuestro país a nivel mundial, cautelando y respetando el medio ambiente en una región tan relevante como ésta", sostuvo la presidenta del Directorio de Enap, Gloria Makdonado.

Por su parte, el Ceo de EDF Chile, Joan Leal, expresó: "En EDF, estamos orgullosos de la firma de este Mou con Enap, un claro ejemplo de cómo la colaboración público-privada promueve el impulso y desarrollo del hidrógeno verde y sus derivados en Magallanes y en Chile. Esta alianza estratégica, basada en el uso de infraestructura compartida, es clave para construir una industria sostenible y competitiva en el sector. Tanto Enap como EDF, en su calidad de empresa estatal francesa, comparten el compromiso de transformar el potencial de Magallanes en un motor de la transición energética del país y el mundo". **/LPA**